

Overwegende dat het om reden van de huidige overbevolking van de strafinrichtingen strikt noodzakelijk is spoedig nut te kunnen halen uit de verhoging van het opnamevermogen dat zal voortvloeien uit een rationelere aanwending van de lokalen van de instellingen die zullen verenigd worden;

Op de voordracht van Onze Minister van Justitie,

Hebben Wij besloten en besluiten Wij :

Artikel 1. De inrichting voor bedelaars en landlopers te Saint-Hubert en het penitentiaal landbouwcentrum te Saint-Hubert worden verenigd en vormen de inrichting genoemd : « Detentiecentrum te Saint-Hubert ».

Deze inrichting bestaat uit een afdeling bestemd tot bedelaarsgesticht en toevluchtshuis voor de internering van landlopers en mannelijke bedelaars en uit een afdeling bestemd tot de opvang van mannelijke veroordeelden.

Art. 2. Opgeheven worden :

1° Het koninklijk besluit van 31 december 1951 houdende oprichting van de rijkslandbouwbedrijven te Saint-Hubert en Ruisselede tot penitentiaire landbouwinstellingen, ter zake van strafinrichting te Saint-Hubert;

2° Het koninklijk besluit van 24 augustus 1971 tot oprichting van een inrichting voor landlopers en bedelaars te Saint-Hubert overeenkomstig de wet van 27 november 1891 ter beteugeling der landloperij en der bedelarij.

Art. 3. Dit besluit treedt in werking op de dag waarop het in het Belgisch Staatsblad wordt bekendgemaakt.

Art. 4. Onze Minister van Justitie is belast met de uitvoering van dit besluit.

Gegeven te Brussel, 13 maart 1984.

BOUDEWIJN

Van Koningswege :
De Minister van Justitie,
J. GOL

MINISTERIE VAN LANDSVERDEDIGING

N. 84 — 761 (84 — 728)

12 APRIL 1984. — Koninklijk besluit tot wijziging van het koninklijk besluit van 3 november 1970 betreffende de organisatie van de rijkswacht. — Erratum

Belgisch Staatsblad nr. 76 van 17 april 1984, bl. 4916 :

Artikel 2 dient gelezen te worden als volgt : « Dit besluit treedt in werking op 16 april 1984 » (en niet : 6 april 1984).

Considérant la nécessité absolue en raison de la surpopulation actuelle des établissements pénitentiaires de pouvoir bénéficier rapidement de l'augmentation de capacité qui résultera d'une utilisation plus rationnelle des locaux des établissements soumis à la fusion;

Sur la proposition de Notre Ministre de la Justice,

Nous avons arrêté et arrêtons :

Article 1er. L'Établissement pour mendiants et vagabonds de Saint-Hubert et le Centre pénitentiaire agricole de Saint-Hubert sont fusionnés et forment l'établissement dénommé : « Centre de détention de Saint-Hubert ».

Cet établissement comporte une section destinée à servir de dépôt de mendicité et de maison de refuge pour l'internement de vagabonds et mendiants masculins ainsi qu'une section affectée à l'hébergement de condamnés masculins.

Art. 2. Sont abrogés :

1° L'arrêté royal du 31 décembre 1951 érigeant les exploitations agricoles de l'État de Saint-Hubert et à Ruisselede en établissements pénitentiaires agricoles, en ce qui concerne l'établissement pénitentiaire de Saint-Hubert;

2° L'arrêté royal du 24 août 1971 portant création d'un établissement pour vagabonds et mendiants à Saint-Hubert, en application de la loi du 27 novembre 1891 pour la répression du vagabondage et de la mendicité.

Art. 3. Le présent arrêté entre en vigueur le jour de sa publication au *Moniteur belge*.

Art. 4. Notre Ministre de la Justice est chargé de l'exécution du présent arrêté.

Donné à Bruxelles, le 13 mars 1984.

BAUDOIN

Par le Roi :
Le Ministre de la Justice,
J. GOL

MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

F. 84 — 761 (84 — 728)

12 AVRIL 1984. — Arrêté royal modifiant l'arrêté royal du 3 novembre 1970 relatif à l'organisation de la gendarmerie. — Erratum

Moniteur belge n° 76, du 17 avril 1984, page 4916 :

L'article 2 doit être lu comme suit : « Le présent arrêté produit ses effets le 16 avril 1984 » (et non : 6 avril 1984).

EXECUTIEVEN — EXECUTIFS

COMMUNAUTE FRANÇAISE

F. 84 — 762

21 SEPTEMBRE 1983. — Arrêté de l'Exécutif de la Communauté française fixant le règlement organique de l'École supérieure des arts plastiques et visuels de l'État à Mons

Nous, Exécutif de la Communauté française,

Vu l'arrêté de l'Exécutif du 3 février 1982 réglant la signature des actes de l'Exécutif;

Sur proposition de notre Ministre de l'Enseignement de la Communauté française et vu la délibération de l'Exécutif en date du 21 septembre 1983,

Arrêtons :

CHAPITRE 1er. — Des organes de direction et de l'organe consultatif

Article 1er. Les organes de direction de l'École supérieure des arts plastiques et visuels de l'État à Mons, sont :

- le conseil d'administration;
- le directeur.

L'organe consultatif est :

- le conseil pédagogique.